

GIVE HIM 15 – 20 novembre 2023

Les aigles de guerre s'élèvent

Il devrait être clair pour tous les croyants que la guerre spirituelle s'est intensifiée dans le monde entier. Satan tente par tous les moyens de maintenir sa position et d'arrêter les plans de Dieu. Dans le post d'aujourd'hui, mon frère Tim parle de cette guerre, comparant certains des assauts de Satan à des sièges. Nous, l'Eglise, devons briser le pouvoir de ces sièges, en nous montrant à la hauteur de notre mission de partenaire de Christ en tant que Ses voix de la liberté. Ses libérateurs. En partageant cela, Tim utilise une analogie puissante qui lui a été donnée par le Saint-Esprit, les Écritures et l'histoire. Il partage son point de vue :

"Il devient de plus en plus clair que les guerriers passionnés du Roi Jésus doivent maintenant se lever. Il est temps de réinitialiser une nation et un monde selon les principes et les voies de Dieu. L'enfer a lancé un siège contre les plans du Seigneur sur la terre, y compris ici en Amérique, et ce siège doit être brisé.

"Il y a eu un siège dans l'histoire biblique qui, à bien des égards, est un parallèle et une prophétie pour notre époque. Il représente une situation apparemment impossible et des principautés démoniaques derrière des régimes humains méchants. Cependant, l'histoire nous montre également que de l'ébranlement est né l'espoir, est venue la victoire, et cela a conduit à une grande réinitialisation.

"Il y a quelque temps, j'ai reçu une parole prophétique sur cet événement qui m'a conduit à une étude sur les 'aigles de guerre'. La première mention des 'aigles de guerre' dans l'histoire se produit à une époque où Jérusalem était assiégée par une armée impitoyable. Ces envahisseurs venaient de l'un des royaumes les plus vicieux de la planète, les Assyriens, dirigés par le roi Sanchérib. Ils étaient sans cœur, cruels et assoiffés de sang, connus pour utiliser d'horribles tactiques de torture et pour répandre une grande peur.

"La campagne assyrienne de domination régionale a duré 17 ans. Ils ont pris nation après nation, beaucoup s'alignant sur eux simplement parce qu'ils ne voulaient pas faire l'expérience de leur brutalité. Finalement, le roi Sanchérib a jeté son dévolu sur Israël. Il a d'abord vaincu le nord d'Israël, puis s'est attaqué à Juda. Le roi de Juda était Ézéchias, un homme qui aimait Dieu et consultait régulièrement le prophète Ésaïe (2 Rois 18:1-3, 5-7).

"2 Chroniques 32:10-20 nous apprend que le roi Sanchérib a envoyé une proclamation au peuple de Juda pour lui dire d'abandonner, en citant ses conquêtes sur d'autres pays. Ézéchias a répondu en payant une rançon, mais cela n'a pas arrêté les Assyriens. Sanchérib prit l'argent et commença à rassembler ses forces. L'armée avança et encercla les murs de Jérusalem,

entamant un siège qui allait durer deux ans. Le peuple de Dieu se trouvait dans une situation désespérée. Pendant ce temps, l'armée assyrienne s'empara de 46 villes environnantes, faisant de nombreuses victimes. C'est ce contexte qui nous conduit aux 'aigles de guerre'.

"Vers la fin de la deuxième année du siège, Ézéchias commença à douter de leur survie. Les faits lui sautaient aux yeux et il se découragea. Alors qu'il était au plus bas, l'histoire nous apprend que Sanchérib lança trois nouvelles tactiques de guerre(1). La première se manifesta lorsqu'Ézéchias et le peuple de Jérusalem commencèrent à entendre le cri strident des aigles. L'armée assyrienne avait entraîné des aigles à la guerre !

"Un guerrier assyrien attachait des poids aux pattes d'un aigle dressé, puis libérait l'aigle pour qu'il cherche un ennemi. L'aigle s'abattait sur un soldat ennemi à une vitesse pouvant atteindre 60 miles à l'heure, les poids devenant des armes redoutables. Les aigles sont implacables et lorsqu'ils se fatiguent, ils montent tout simplement, forçant l'air dans leurs poumons pour se renforcer et continuer à avancer. La vue et le bruit des 'aigles de guerre' ont suscité beaucoup de peur et de terreur chez les habitants de Jérusalem.

"C'est alors que Dieu a parlé à Ésaïe, lui disant de prophétiser au roi Ézéchias : *'Ceux qui s'attendent à l'Éternel seront sauvés. Ceux qui espèrent en l'Éternel renouveleront leur force, ils s'élèveront avec des ailes d'aigle, ils courront sans se lasser, ils marcheront sans se fatiguer'* (Ésaïe 40:31).

"L'un des sens du mot "attendre" en hébreu (*qavah*) est "tresser", ou "être enlacé avec"(2) Le Seigneur disait à Ézéchias : 'Ceux qui se tressent à Moi courront et ne se fatigueront pas. Joignez-vous à Moi et devenez l'un de MES aigles de guerre. Ceux qui s'attachent à moi s'élèveront "Ces paroles puissantes ont encouragé le roi Ézéchias, qui a retrouvé sa confiance et sa force. Cependant, sa foi fut bientôt à nouveau mise à l'épreuve. En regardant par-dessus les murs de Jérusalem, l'histoire nous apprend qu'il vit d'autres nouvelles armes de guerre assyriennes : des catapultes et des tours, qui s'avérèrent très efficaces lors des sièges. Sanchérib envoya un autre message à Ézéchias, lui disant : 'Rends-toi et meurs. Dieu m'a envoyé pour te détruire' (2 Rois 18:23).

"Cela a évidemment provoqué un grand désespoir chez Ézéchias. Cependant, Dieu chargea Ésaïe de lui prophétiser à nouveau : 'Aucune des armes formées contre toi ne réussira. Toute langue qui s'élèvera contre toi pour te juger, tu la condamneras. Tel est l'héritage des serviteurs de l'Éternel, et leur justice vient de Moi, dit l'Éternel' (Ésaïe 54:17).

"Tout s'est accéléré après cela, et l'un des jugements les plus féroces de l'histoire a eu lieu. En effet, une réinitialisation s'est produite presque du jour au lendemain. Au lever du soleil, 185 000 soldats assyriens étaient morts. Personne ne sait exactement comment, mais "l'ange de l'Éternel" les a tués (2 Rois 19:35). L'ange était peut-être à la tête d'une armée d'anges ; les

historiens juifs disent que les séraphins étaient derrière tout cela. Le siège a été brisé et l'histoire a été réinitialisée lorsque Sanchérib et son armée ont battu en retraite.

"Écoutez la parole de l'Éternel que j'ai reçue pour cette heure : au-dessus de l'ennemi."

"Une force spirituelle incroyable est répandue dans le royaume de la terre : Mes guerriers du Royaume. Ma "force d'aigle" s'associera à Ma force d'ange ; ils s'associeront à Mes séraphins. Ils seront dirigés par le Seigneur Sabaoth. Mes "aigles de guerre" chevaucheront les vagues de Ma gloire, les courants de Mes vents, les rayons de Ma présence. Ils manifesteront les œuvres de Mon Royaume, démontrant Ma puissance et accomplissant Ma volonté. Sachez que la génération à venir des "aigles de guerre" a été préparée et réservée pour surmonter le siège de l'enfer sur la terre. Ils vont maintenant être mis en action.

"Cette force du Royaume se tressera à Moi, et Je monterai, les portant. Nous nous envolerons. Ils courront avec Moi à des vitesses que l'ennemi ne pourra pas égaler, sautant les barrières et les murs, brisant les blocages démoniaques en morceaux. Ils briseront les portes de l'enfer, utilisant leurs armes spirituelles pour combattre les régimes vicieux et cruels, apportant la délivrance aux captifs torturés. Ils démoliront les autels de Baal. Ils ne se rendront pas par peur, même lorsqu'ils seront encerclés ; des forces écrasantes ne les ébranleront pas. Ils ne céderont pas devant de nouvelles armes ou de nouvelles tactiques de guerre. Ces choses ne feront que renforcer leur détermination.

"Mes aigles voleront avec mon poids de gloire attaché à eux. Ils tourneront en rond, plongeront et dévasteront les trônes de l'enfer. Les adversaires démoniaques de Mon Royaume seront la proie. Ma force d'aigle unique sera une splendeur terrifiante, terrorisant les régimes de l'enfer. Ils courront et ne se lasseront pas, marcheront et ne se fatigueront pas. Mon Esprit les renouvellera et les renforcera, les réoxygénant en Ma présence. Ils s'élèveront avec des ailes d'aigle, et aucune arme formée contre eux ne prospérera. Tel est l'héritage de mes fils et de mes filles", dit le Seigneur.

"Oui, la guerre est féroce, mais une réinitialisation s'annonce !"

Priez avec moi :

Père, nous sommes Ton équipe de secours, Tes libérateurs. Tu nous as appelés à faire valoir la victoire de Christ, à déclarer Sa vérité et à répandre Sa lumière. Dans cette parole prophétique, Tu nous compares à des aigles. Envoie Tes "aigles de guerre" à travers cette nation et dans le monde entier. Fais que nous nous élevions avec Toi, chevauchant les rayons glorieux de Ta présence, accomplissant Tes plans et Tes desseins. Utilise-nous pour briser les forteresses et lier les principautés. Nos vies sont tressées et liées à Toi ; c'est pourquoi nous

courrons sans nous lasser, nous marchons sans faiblir. Nous décrétons qu'aucune arme formée contre nous ne prospérera ; c'est notre héritage.

Et nous brandissons à nouveau l'épée de Ta parole sur le Moyen-Orient. Nous déclarons sur Israël : "Dieu est capable de vous greffer à nouveau dans Sa famille ! Vos yeux s'ouvriront au Messie". (voir Romains 11:23). Et nous déclarons sur les fils d'Ismaël : "Dieu entend votre cri. Vos yeux aussi s'ouvriront et vous verrez une grande lumière - la lumière du salut et de la gloire de Dieu ! (Genèse 16:11 ; Isaïe 60:1-2 ; Jean 12:46 ; Actes 13:47). Nous décrétons que les puissances des ténèbres dans cette région échoueront. Leur emprise est brisée, la lumière est en train de vaincre les ténèbres, et les opprimés seront libérés. Nous lions toute tentative démoniaque de maintenir le contrôle dans cette région et d'arrêter la moisson de Dieu. Au nom de Jésus, qu'il en soit ainsi.

Notre Décret :

Nous décrétons que de puissants guerriers spirituels de Christ se lèvent, montent comme des aigles sur cette nation et sur le monde, guidés par l'Esprit de Dieu pour accomplir Sa volonté.

Le post d'aujourd'hui a été rédigé par mon frère, Tim. Pour en savoir plus sur lui, consultez le site TimSheets.org.

-
1. Dr. Ron Charles, *The Search*, (Bloomington, IN, 2007).
 2. James Strong, *The New Strong's Exhaustive Concordance of the Bible* (Nashville, TN: Thomas Nelson Publishers, 1990), ref. no. 6960.

[Lien vers les articles originaux en anglais](#)

Tous les messages de Dutch Sheets Ministries (DSM) et Give Him Fifteen™ sont fournis par DSM en anglais uniquement. DSM apprécie les généreux efforts bénévoles des traducteurs à travers le monde pour partager ces messages, mais DSM n'est pas en mesure de réviser ces traductions. Le texte ci-dessus en français est une traduction de bonne foi réalisée sous la responsabilité de l'Association SHAMAYIM, représentée par Jimmy et Ardoine Balazi.